

26.04.2017 Hänger

Einen Hänger zu haben, ist manchmal auch von Vorteil.

Das sehen die Leute aus dem Büro genauso und haben sich einen zugelegt.



Dafür haben sie zwar tief in die Kaffeekasse gegriffen, aber es lohnt sich.

Tenor der ganzen Sache ist, dass sie nun endlich ein MOBILES BÜRO haben.



Großartiger Ansatz !

Allerdings ginge das auch mit einem dieser modernen Telefone, die man kabellos verwenden kann.

Ich ahne ja , dass dann öfter mal die Arbeit vor sich hergeschoben wird.



Oder ungeliebte Aufgaben einfach abgeladen werden.



Evtl. hat die Anschaffung auch mit dem geplanten Ausflug am Himmelfahrtstag zu tun.



Da bin ich mir aber nicht ganz sicher.

Es sind sehr verantwortungsbewusste
Mitarbeiter.

Eher kann es so sein, dass sie nach einem
anstrengenden Arbeitstag entspannt nach
Hause kommen wollen.

